



Una de las aeronaves se precipitó en el recinto aeroportuario

Cuatro fallecidos tras estrellarse dos avionetas en el municipio de Castrillón (Asturias)

- **Las aeronaves despegaron de San Sebastián y se dirigían a Vilar da Luz (Portugal)**
- **La Comisión Permanente de Investigación de Accidentes e Incidentes de Aviación Civil ha abierto la preceptiva investigación**

6 de junio de 2011

Cuatro personas han fallecido tras estrellarse sendas avionetas en el municipio de Castrillón (Asturias). Una de las aeronaves se precipitó en el Aeropuerto de Asturias y la otra en sus inmediaciones.

Ambas aeronaves procedían de San Sebastián, de donde salieron a las 12:30 horas, y se dirigían a la localidad portuguesa de Vilar da Luz.

Por causas que aún se desconocen, una de las avionetas se precipitó sobre la plataforma del aeropuerto, en las inmediaciones del parque de bomberos. Inmediatamente se activó la alerta general, a las 14 horas, y se comunicó el accidente al 112. Tanto el servicio de extinción de incendios como el servicio médico aeroportuario acudieron al lugar del siniestro. En total, 30 personas, entre efectivos del aeropuerto y de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, han participado en la emergencia, que quedó desactivada a las 16.15 horas.

Durante las labores de búsqueda de la segunda avioneta se dio prioridad a los efectivos de emergencia y los vuelos comerciales sufrieron retrasos.

Aena colaborará con las investigaciones que se lleven a cabo para esclarecer las circunstancias de lo ocurrido. Según ha informado el Ministerio de Fomento, la Comisión Permanente de Investigación de Accidentes e Incidentes de Aviación Civil ha abierto la preceptiva investigación en el momento en que ha tenido conocimiento del primer accidente. Así, un equipo de cinco personas, formado por tres investigadores y dos mecánicos, se ha desplazado a Asturias e iniciará los trabajos de campo hoy mismo. En los próximos quince días, la Comisión elaborará una primera información preliminar.